
 

 

 

 

Avis de convocation 
 

Séance ordinaire du conseil d’établissement qui se tiendra  

le mercredi 8 décembre à 18h15  
  

Compte rendu 
 

1. Ouverture de la séance        10 min. 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Ouverture de la séance à 18h20 

• Absences : Sophie Chapdelaine et Marylise Marchand (test covid) 

1.2 Revue et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Mélany Ledoux 

1.3 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 29 octobre 2021 

Proposé par Martine Lizotte 

 

2. Suivi au procès-verbal        5 min. 

2.1 Campagne de financement.  Un total de 8270$ a été amassé lors de la campagne.  

Il faut ajouter 1000$ de la ville de Contrecoeur et 1000$ de la députée Suzanne 

Dansereau.  Comme nous n’avons pas encore la serre, la date pour la cérémonie 

d’inauguration est reportée à une date ultérieure. 

 

3. Parole au public         5 min. 

Pas de public 

4. Questions diverses         5 min 

Mélanie Ledoux nous fait part d’un organisme Jardin gratuit qui pourrait contribuer à 

fournir des semences pour le projet école serre.  

5. Capsules d’information        15 min 

Étant donné que le son de la capsule ne fonctionne pas, les membres sont invités à 

écouter la capsule adoption/approbation à la maison. Monsieur Kennedy en profite tout 

de même pour en faire un résumé étant donné que ces informations seront utiles au 

point 9. 

 

6. Adoption – approbation        35 min. 

6.1 Sommaire par école / budget 

La direction fait la présentation du budget annuel. Mélany Fortier 

propose l’adoption. 

6.2 Politique des dineurs SDG 

Chaque année, le conseil d’établissement peut demander à l’école de faire un 

sondage auprès des parents pour obtenir un service bonifié aux élèves dineurs 

(ratio réduit).  L’école, considérant la pénurie de personnel et le fait que les 

parents n’ont jamais répondu oui à ce sondage, fait la proposition de ne pas 

faire de sondage. 

Discussions : Le conseil décide de façon unanime de ne pas faire de 

sondage auprès des parents étant donné le manque de personnel au 



 

 

service de garde, il est difficile de concevoir pouvoir arriver à offrir un tel 

service. 

Il est proposé par Mélanie Ledoux de ne pas faire de sondage auprès 

des parents. 

6.3 Révision du plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

La direction présente un résumé du plan de lutte et des propositions 

d’ajustements en fonction des zones de vulnérabilités constatées. 

Discussions : Monsieur Kennedy explique que le conseil a le pouvoir de 

faire des ajouts et/ou modifier le plan. Ajout dans les suggestions  

 

Il est proposé par Mélany Fortier 

 

7. Parole à la présidente        10 min. 

Remerciements au sdg pour le projet des cartes des fêtes pour les ainées.   

8. Parole à la représentante au comité de parents     10 min. 

Madame Messier était absente à la dernière rencontre, mais assistera à celle de 

demain via Teams. 

9. Parole aux enseignants        10 min. 

Le marché de Noël aura lieu ce vendredi, les groupes de 5e et 6e année ainsi que le sdg 

a travaillé fort sur le projet.  

10. Parole à la technicienne au service de garde    10 min 

10.1 Journée pédagogique 5 janvier/ service de garde 

Cartes aux ainées, marché de Noël. Retour d’une éducatrice d’un congé de 

maternité. Journée I Saute prévu en novembre aura lieu le 5 janvier. La facturation 

de novembre sera disponible sous peu. 

 

11. Parole à la direction         15 min. 

11.1 Plan des nouvelles classes modulaires 

Le directeur présente le plan des futures classes modulaires qui seront installées 

dans la cour d’école pour l’ouverture en septembre 2022. 

 

 

12. Levée de l’assemblée à 19h35 proposée par Martine Lizotte                

Michel Kennedy, directeur 

 


